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El alcalde remitirá a la Vuelta Ciclista a España un informe de la Policía Local "que refleja que
el Ayuntamiento no tuvo responsabilidad alguna" en el accidente que se produjo durante el
paso de la ronda y también intenta contactar con el popular exciclista y comentarista de
televisión para explicarle que el comentario que vertió durante la etapa del día siguiente no fue
correcto.

    
    -  Para ver y descargar el informa de la Policía Local pinchar AQUÍ   

  

  

      

    
    -  Noticia relacionada:  Los vecinos se volcaron con el paso de la Vuelta Ciclista   

  

El asunto de la caída de tres ciclistas en la sexta etapa de la Vuelta Ciclista a España a su
paso por La Unión está teniendo más eco de una incidencia que entra dentro de los parámetros
de normalidad de una ronda con este volumen y esta importancia, aclarando que este
comentario no justifica que haya que poner siempre los medios para que no se produzca, pero
es indudable que caídas y pinchazos forman parte de muchas jornadas ciclistas. El asunto
tomó relieve al referirse Pedro Delgado a la posible responsabilidad en este incidente en la
etapa del día siguiente, la séptima, durante la transmisión en directo de Teledeporte. "No
nombró al Ayuntamiento, pero sí se refirió a la administración, con lo que todos hemos sentido
que se refería al consistorio. Es evidente que este comentario, dicho por otra persona de
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menos relevancia y en otro medio con menos alcance, no hubiesen tenido tanto eco, pero han
hecho daño y son incorrectos", expone el regidor unionense, Pedro López, a quien nos
dirigimos para conocer si el equipo de gobierno iba a reaccionar de alguna manera.

El alcalde informa, en primer lugar, que se ha solicitado un informe a la Policía Local sobre todo
lo relacionado con las medidas adoptadas por el paso de la Vuelta Ciclista por la ciudad. "Es la
organización de la ronda la que comunica al Ayuntamiento el recorrido y la que se encarga de
estudiar los obstáculos y de balizar, como hicieron con esa ya famosa colchoneta amarilla que
originó la caída de los ciclistas", indica, añadiendo que el Ayuntamiento destinó al servicio de
este asunto a 7 agentes de policía y 10 personas de Protección Civil, "que además hicieron lo
que se indicó e incluso más, como se ha visto con el agente que retiró el agua que había sobre
la calzada procedente de un aire acondicionado o la actuación en el cruce del cementerio, que
en principio dijeron de la Vuelta que se encargaban ellos. Encima, las máquinas barredoras
pasaron por las vías de paso de los ciclistas por la mañana y por la tarde, y se pararon las
obras de un hipermercado que se realizan junto a la redonda del polideportivo. Tenemos la
conciencia bien tranquila". También indica Pedro López que personas de la Vuelta le han dicho
que estén tranquilos por este asunto, "porque no tuvimos responsabilidad alguna", apunta que
unos metros más adelante "había otra colchonera amarilla junto a la que pasaron los ciclistas
sin problemas" y recuerda que por ese lugar "han pasado otras vueltas ciclistas y nunca pasó
nada".

Le preguntamos al alcalde sobre ese informe elaborado y qué van a hacer con él. "Lo vamos a
enviar a la organización de la Vuelta Ciclista a España". Pedro Delgado es colaborador de
Televisión Española, por lo que también nos interesamos por saber si se lo harán llegar para
que rectifique. "Entiendo que trató con su comentario de excusar a la Vuelta, cuya organización
siempre vela por la seguridad de los participantes, pero metió a quien no debía, por lo que he
tratado de hablar con él para despejare dudas sobre este asunto y que no quede manchado el
nombre de La Unión", concluye. López sí agradece al exciclista y al locutor de TVE que en la
etapa nombrasen numerosas veces a nuestra tierra.
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